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17 octobre 2013, Toronto, ON :
Evergreen, un organisme à but non lucratif qui contribue à rendre les villes plus vivables, a créé avec le soutien de BMO Banque de Montréal, une série de vidéos qui illustrent comment des établissements scolaires aux quatre coins du Canada verdissent leur cour d’école pour aménager des espaces respirant la santé où apprendre et jouer.
Les trois vidéos de quelques minutes chacune, réalisées par Radke Films, une société de production de premier plan à l’échelle internationale, permettent de découvrir comment les élèves, le personnel scolaire et la collectivité s’impliquent pour verdir la cour de leur école et du même coup enrichissent l’expérience pédagogique dans le cadre de ce processus.
« Ces vidéos vont inspirer tous les Canadiens », résume Cam Collyer, le directeur des programmes pour enfants de Evergreen. « Elles expriment de profonds sentiments chez les élèves et les membres du personnel qui reflètent la vaste gamme des bienfaits que l’on obtient lorsque des collectivités se rassemblent et collaborent pour aider les élèves à renouer un lien avec la nature. Ces projets de verdissement illustrent comment, lorsque des élèves peuvent participer sous forme pratique à améliorer leur collectivité, leur expérience sera profonde et durable. Le soutien de BMO donne les moyens à Evergreen d’aider les enfants à renouer un lien avec la nature au cours de leurs années de formation scolaire. »
Donner ainsi la parole à des enseignants, à des élèves, à des concierges d’école et à des voisins pour qu’ils racontent leur aventure unique permettra d’en inspirer d’autres à se mobiliser au sein de leur collectivité :
Un élève - « Nos radis sont plus gros que ceux du supermarché. »
Une voisine - « J’habite en face de l’école depuis 35 ans et les trois dernières années ont été les meilleures. »
Un concierge - « C’est important que les enfants prennent soin de la nature, pour leur propre avenir autant que pour celui du reste du monde. Plus ils en sauront sur la nature et mieux nous nous porterons les uns et les autres. »
Une enseignante - « Nous vivons dans un coin pas mal intense et industrialisé. Nous essayons d’apporter un petit peu de calme dans tout ça. »
« Nous sommes heureux d’aider Evergreen à verdir les terrains d’école. Ce programme cadre bien avec l’engagement de BMO à améliorer la qualité de vie au sein des collectivités dans lesquelles nous vivons et travaillons – un élément important pour nos clients et l’ensemble des Canadiens », affirme Andrew Auerbach, premier vice-président, Direction Cité de Toronto, BMO Banque de Montréal.
En 2012, BMO a lancé le service Relevés électroniques, une façon sécuritaire pour les clients de consulter et de conserver en ligne leurs relevés de compte bancaire, de carte de crédit et de marge de crédit. Pour encourager la clientèle à changer les choses et à appuyer le projet des terrains d’école plus verts partout au Canada, BMO a remis à Evergreen un don de 2 $ pour chaque inscription au service Relevés en ligne, pour un total de 250 000 $.
Écoles présentées : 
· École élémentaire Mitchell  
Situé dans une zone industrialisée de Richmond, C.-B., le jardin potager de l’école élémentaire Mitchell représente une oasis où peuvent s'épanouir les jeunes esprits. L'aménagement d'un jardin potager dans la cour de l'école a permis de faire sortir en plein air la salle de classe et de donner à des élèves tels qu’Aaron la possibilité de plonger leurs mains dans la terre et d'en savoir plus sur la provenance de leur nourriture.
· École élémentaire Southridge
Située à Kitchener, en Ontario, l'école élémentaire Southridge a travaillé pour transformer la cour d’école stérile, à savoir recouverte d'une surface en dur, pour aménager un espace vert qui offre des zones ombragées formant une salle de classe en plein air pour que les élèves puissent apprendre à l’extérieur. Grâce au soutien de M. Miller, le concierge de l'école Southridge, les élèves apprennent le rôle important que jouent les arbres et leurs bienfaits, ainsi que la manière d’en prendre soin, grâce à l'ingénieux chariot d'arrosage de M. Miller. 
· École Burton Ettinger School
Située à Halifax, en Nouvelle-Écosse, l'école Burton Ettinger School est en bonne voie pour transformer sa cour d'école en un lieu d'apprentissage florissant en plein air où les élèves peuvent tisser un lien avec la nature. L'école réalise actuellement les étapes ultérieures de son travail dans le cadre d’une série de journées écologiques, où la collectivité locale se réunit pour améliorer la cour de l'école pour le bien des générations à venir.
Veuillez cliquer pour visionner la vidéo D’un océan à l’autre (en anglais seulement) qui résume les différentes activités ainsi que les vidéos sur chacune des écoles.
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À propos d'Evergreen : Evergreen est un organisme à but non lucratif qui contribue à rendre les villes plus vivables. En contribuant à tisser un lien plus étroit entre les gens et la nature et en donnant les moyens aux Canadiens de se mobiliser sur le terrain pour contribuer à leur environnement urbain, Evergreen améliore la santé de nos villes, maintenant et pour l’avenir. En 2012, Evergreen, grâce au soutien de ses divers donateurs et commanditaires, a versé plus de 905 000 $ en subventions à des projets de verdissement communautaires et scolaires. Pour de plus amples renseignements, nous vous invitons à consulter : www.evergreen.ca.

À propos de BMO Groupe financier Fondé en 1817 sous le nom de Banque de Montréal, BMO Groupe financier est une société nord-américaine de services financiers hautement diversifiés. Fort d'un actif de 549 milliards de dollars au 31 juillet 2013 et d'un effectif de plus de 46 000 employés, BMO Groupe financier offre une vaste gamme de produits et de solutions dans les domaines des services bancaires de détail, de gestion de patrimoine et de banque d'affaires et de services aux sociétés.
À propos de Radke Films : fondée en 1992, cette agence de services de production et de réalisateurs de calibre international a apporté son soutien à la réalisation de ces vidéos.
Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec : 
Anthony Westenberg 
Evergreen 
416-596-1495, poste 332 
awestenberg@evergreen.ca
@EvergreenCanada 

- ### -
October XX, 2013, Toronto, ON:
Evergreen, a national not-for-profit that inspires action to green cities, with support from BMO Bank of Montreal, has developed a series of videos that highlights how schools across Canada are greening their school grounds to create a healthy place to learn and play. 
Produced by Radke Filmgroup, a leading global production company, the three short videos feature the students, staff and communities involved in greening their own school grounds and enhancing their learning experience in the process. 
“These videos will inspire all Canadians,” says Cam Collyer, Director of Children’s Programs at Evergreen. “They capture a depth of feeling from students and staff that reflect the range of benefits that come when communities work together to help students connect with nature. These greening projects show how powerful and lasting the experience can be when students make hands-on improvements to their communities. BMO’s support enables Evergreen to connect children with nature during their formative school years.”
Giving teachers, students, custodians and neighbours a platform to tell their unique story will inspire others to take action in their community:  
Student – “Our radishes are bigger than the ones at the supermarket.” 
Neighbour – “I’ve lived across from the school for 35 years, and the last three years have been the best.” 
Custodian – “It’s important that children care for nature; for their future as well as everybody else’s. The more they know about nature, the better off we’re all going to be.”
Teacher – “We live in a pretty intense and industrialized space. We try to create a little bit of calm in all that.” 
“We’re pleased to support Evergreen’s school ground greening program, which aligns well with BMO’s commitment to creating a better quality of life in the communities where we live and work — an issue that is important to our customers and Canadians on the whole,” said Andrew Auerbach, Senior Vice President, Greater Toronto Division, BMO Bank of Montreal. 
In 2012, BMO launched eStatements, giving customers the option to securely view and store their BMO bank, credit card and line of credit statements online. To encourage customers to help make a difference and support the greening of school grounds across Canada, BMO made a $2 donation to Evergreen for every customer who signed up for eStatements, and as a result made a total contribution of $250,000.

Featured Schools: 
· Mitchell Elementary School 
Located in an industrialized area of Richmond, BC, Mitchell Elementary School food garden provides an oasis for young minds to grow. The creation of a food garden on the school grounds has brought the classroom outside and given students like Aaron an opportunity to get their hands in the dirt and learn about where food comes from. 
· Southridge Elementary School
Located in Kitchener, Ontario, Southridge Elementary School has been working to transform their barren school grounds from hard paved surfaces into a greener space that provides shaded outdoor classroom areas for students to learn outside. With the support of Mr. Miller, Southridge’s custodian, students are learning about the importance and benefits of trees, as well as how to care for them with Mr. Miller’s innovative watering wagon. 
· École Burton Ettinger School
Located in Halifax, Nova Scotia, Burton Ettinger School is well on their way to transforming their school grounds into a thriving outdoor learning space where students can connect with nature. The school is completing the next stages of their work through a series of greening days, where the local community comes together to improve the school grounds for generations to come. 
Click for a Coast to Coast summary and to watch the school videos
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About Evergreen: Evergreen is a national not-for-profit organization that makes cities more livable. By deepening the connection between people and nature, and empowering Canadians to take a hands-on approach to their urban environments, Evergreen is improving the health of our cities—now and for the future. In 2012, Evergreen, with the support of its various donors and sponsors, provided more than $905,000 in grants to community and school greening projects. For more information visit www.evergreen.ca 

About BMO Financial Group: Established in 1817 as Bank of Montreal, BMO Financial Group is a highly diversified North American financial services organization. With total assets of $542 billion as at January 31, 2013, and more than 46,000 employees, BMO Financial Group provides a broad range of personal and commercial banking, wealth management and investment banking products and solutions.
About Radke Filmgroup: Established in 1992, the world class directors and production services agency lent their support to the making of these videos.  
For more information, please contact:
Anthony Westenberg 
Evergreen 
416-596-1495 x332 
awestenberg@evergreen.ca
@EvergreenCanada 
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